

創業から97年が経つ布団の製造販売を手掛ける山本松産業株式会社(天理市柳本町・山本康雅代表取締役社長)は、天然コットンを100%使用し環境にやさしく、サスティナブルなベビー寝具専門店を立ち上げた。赤ちゃんに優しく、ふんわりとした使用感、成長に合わせて打ち直す再利用にこだわり「丸おござぶとん」と「抱っこふとん」を生み出した。今年も健康経営優良法人として、地域から健康経営の発信を続ける「ブライト500」に認定。同社専務取締役の山本玲子さん(56)は「幸せふとん、夢ふとんをお届けします」と目を輝かせる。

Made
in
奈良

天理市 山本松産業株式会社



天然」チャームの「天然わんわん」

研究に研究を重ねて、丸洗いできる製品づくりを商社と一緒にタッグを組んでやってきたことが功を奏した。山本さんは「ここ生まれの丸洗いを全国に広めた経緯があります。売り上げを徐々に伸ばしていきました」と舌労した時期を話す。同社は、一般向け顧客に照準を合わせて販売し、全身体売り上げの3割まで伸ばしていくことを中長期ビジョンとして描く。「そのための3本柱はサステイナブルなものなのです。コットンは作り直しができ、まさしく山本松太郎が発明した機械に通すことによって、繰り返し打ち直して、綿をよみがえらせることができ

天然コットン100%にこだわり
ベビー寝具専門店立ち上げ

「丸おざぶとん」「抱っこふとん」にふんわり感
一貫した自社工場生産「本業 자체가環境経営」

が、生まれた赤ちゃんの木綿の布団。コットンのガーゼでおくるみしたり、赤ちゃん用品は全てコットン。今はオーガニックコットンや肌に優しい良い素材を出品している。「ラウンドマットや、どこでも赤ちゃんの居場所が作れる布団、お昼寝用の敷布団なんかはカバーがすごく人気です。どうやったら全国の人々に知つてもらえるかが課題です」と話す。

検針機により金属が混入していないかを調べたり、縫製、汚れ、傷などを職人

るんです。捨てても最後は土になります。とても良い素材なんですよ」と強調。環境経営マネジメントの「エコアクション21」にも取り組んでいる。



自社工場で使用している製綿機

の洋風化により、ベッド事情が増え続けている昨今、そういう2つの意味合いから、ベッドのような敷マットは畳の上でも使え、体圧分散で寝返りが打ちやすいのでぐっすり眠れるという利点を持ち合わせる。新事業として「機能性敷マット」の展開に期待を寄せることで、全国の製綿業は、平成28（2016）年のデータで964社。千社を切った主要因は、安価な布団が中国から出荷されてきていること。そんな中で、山本松産は、製品仕上げに至るまで、一貫した自社工場生産。スタッフは70歳代から20歳代までの入材がほぼ均等にそろ

ています」と山本さん。

3つ目は、いま多くの人が求めている介護、美容、健康、自然環境をキーワードにした商品づくり。「広い見地から見て、環境にもやさしい物をつくっていく」ということが、今求められていますし、そういう物をつくらせてもらうおうと思つ

関しては、別の場所でやっています」と、清潔な作業場であることに自信をみなぎらせる。

の目で検品し、安全な商品を顧客に届ける。「ホテルマリン検査などを済ませた空間で検品をしたり、物をつくりました。赤ちゃんの物に

- 創業＝昭和62(1987)年11月
 - 代表取締役社長＝山本康雅
 - 従業員数＝12人
 - 資本金＝3000万円
 - 事業内容＝医療機関・福祉施設・教育機関などの企業向けレンタル布団の縫製と加工ならびに寝装寝具用品の製造・販売
 - 本社住所＝天理市柳本町889-1
 - 電話番号＝0743(67)0341
 - ファクス＝0743(67)0342

